
---En la ciudad de Córdoba, a ocho días del mes de octubre de dos mil diecinueve, 

siendo las 14:37 hs. se reúne en el Pabellón España de la Ciudad Universitaria, en 

sesión ordinaria, el Consejo de la Escuela de Historia. La reunión está presidida por la 

Directora Lic. Isabel Castro Olañeta. Se encuentran presentes las consejeras por los 

profesores asistentes Laura Ortiz y Virginia Ramos, los consejeros estudiantiles Ignacio 

Cognigni, María José Franceschi y  Marco Schiavi, y el consejero por los egresados 

Federico Reche.-------------------------------------------------------------------------------------- 

---A continuación se presentan al Consejo los temas a tratar fuera del Orden del Día: 8) 

Nota consejeros estudiantiles de “La Otra Historia” comunicando la preocupación de 

varios estudiantes ente el funcionamiento de la cátedra “Taller de Aplicación”.----------- 

---A continuación, el Consejo pasa a tratar los temas que incluye el Orden del Día:------- 

---1) Justificación de inasistencias: Exped. 45630/2019: Dr. Darío Sánchez. Se 

aprueba.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---2) Informe final de adscripción: Franco Reyna (Metodología de la Investigación). Se 

aprueba.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---3) Solicitud de prórroga reglamentaria de un año para entrega de TFL en Historia del 

alumno Justo Roque Tapia, trabajo dirigido por la Dra. Constanza González Navarro. Se 

aprueba.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

---4) Proyecto de TFL en Historia del alumno Carlos Martín Camaño, titulado “Los 

trabajadores eléctricos en la ‘hora del escarmiento’. Tradición, prácticas y redes de 

solidaridad en el Sindicato de Luz y Fuerza de Córdoba, 1973-1976”, dirigido por la 

Dra. María Laura Ortiz. La consejera Ortiz se abstiene. El Consejo designa la Comisión 

de Admisión del proyecto, integrada por las profesoras María Laura Ortiz, Alicia 

Servetto y Rosa Gleser, y como suplente la prof. Ana Elisa Arriaga.------------------------- 

---5) Propuesta de Reglamentación de Seminarios y Talleres de Secretaría Académica. 

Se discuten los artículos 4,6 y 7. La Dirección elaborará un proyecto recuperando las 

discusiones sobre el sistema de evaluación.------------------------------------------------------ 

---6) Informe de Dirección acerca de reunión con Dirección de Archivología y personal 

encargado de seguridad de la UNC sobre tema seguridad y uso de las instalaciones del 

Pabellón España. Se informa y se solicita que se reúna la Comisión de Espacios.--------- 

---7) Solicitud de Dirección para reunión de Comisión de Espacios. Los integrantes de 

la Comisión convocarán a una reunión para la semana que viene.---------------------------- 

---8) Nota consejeros estudiantiles de “La Otra Historia” comunicando la preocupación 

de varios estudiantes ente el funcionamiento de la cátedra “Taller de Aplicación”. Se da 

lectura. La Dirección organizará una reunión con la cátedra a fin de tratar los temas 

reclamados por los alumnos.------------------------------------------------------------------------ 

---Siendo las 16:15 hs., se da por terminada la sesión del Consejo de Escuela, previa 

lectura y ratificación de la presente acta en fecha y lugar ut supra.--------------------------- 


